



Passverlustanzeige durch dokumenteninhabende Person
Report of a lost/stolen passport by document holder

Verlustanzeige gemäß § 15 Nr. 3 PassG / § 27 Abs. 1 Nr. 3 PAuswG / § 20 Abs. 1 Nr. 3 eIDKG
Report of loss according to § 15 Nr. 3 PassG / § 27 Abs. 1 Nr. 3 PAuswG / § 20 Abs. 1 Nr. 3 eIDKG

Ich zeige hiermit an, dass mir folgendes Dokument abhandengekommen ist (bitte ankreuzen):
I hereby report that the following document has been lost/stolen (please indicate which one applies)

- ☐ Reisepass/Passport
- ☐ Vorläufiger Reisepass/temporary passport
- ☐ Reiseausweis als Passersatz/Emergency Travel document
- ☐ Personalausweis/ID-Card
- ☐ eID-Karte für Unionsbürger/eID-card for EU-Citizens

Nummer des Dokuments: <i>Document number:</i>	
Ausstellende Behörde: <i>Issuing authority:</i>	
Ausstellungsdatum: <i>Date of issue:</i>	
Gültig bis: <i>Valid until:</i>	

Ort, Datum und nähere Umstände des Abhandenkommens:
Place, date and further circumstances of the loss:

Der Verlust wurde am/The loss was reported on _____ der Polizeidienststelle in/ to the
police station in _____ gemeldet. Das Protokoll lege ich vor/I am
submitting the report attached.

Persönliche Daten/Personal Data:

Familienname: <i>Surname:</i>	
ggf. Geburtsname: <i>Surname at birth:</i>	
Vorname(n): <i>First name(s):</i>	
ggf. Dokortitel: <i>Doctorate (if applicable):</i>	
ggf. Ordens-/Künstlername: <i>Religious/Stage name (if applicable):</i>	
Geburtsdatum/-ort: <i>Date/place of birth:</i>	
Anschrift: <i>Address:</i>	

Mir ist bekannt, dass diese Verlustanzeige nicht die Anzeige bei der örtlich zuständigen Polizeidienststelle ersetzt.

I am aware that this report of loss does not replace a police report.

Mir ist auch bekannt, dass ich gemäß § 15 Nr. 3 PassG / § 27 Abs. 1 Nr. 3 PAuswG / § 20 Abs. 1 Nr. 3 eIDKG verpflichtet bin, das Wiederauffinden des abhanden gekommenen Dokuments unverzüglich einer Pass-, Personalausweis – bzw. eID-Karte-Behörde anzuzeigen und im Falle des Zuwiderhandelns gemäß § 25 Abs. 2 Nr. 3 PassG ordnungswidrig handele, was mit einer Geldbuße von bis zu 5.000,- EUR bzw. gemäß § 32 Abs. 1 Nr. 7 PAuswG / § 24 Abs. 1 Nr. 3 eIDKG mit einer Geldbuße von bis zu 3.000,- EUR geahndet werden kann.

I am also aware that, according to § 15 Nr. 3 PassG / § 27 Abs. 1 Nr. 3 PAuswG / § 20 Abs. 1 Nr. 3 eIDKG, I am obligated to immediately report the recovery of the lost document to a passport, identity card or eID card authority and that, in the event of non-compliance, I am acting unlawfully according to § 25 Abs. 2 Nr. 3 PassG, which can be punished with a fine of up to EUR 5,000 or according to § 32 Abs. 1 Nr. 7 PAuswG / § 24 Abs. 1 Nr. 3 eIDKG with a fine of up to EUR 3,000.

,

(Ort/Place)

(Datum/Date)

(Unterschrift/Signature)